

<https://info.nodo50.org/Concentracion-plataforma-apoyo.html>



Concentración plataforma apoyo político sahara en embajada de Francia

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Jueves 27 de mayo de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

El pasado día 20 de Mayo de 2010, unas decenas de activistas se concentraban frente a la embajada de Francia, bajo el siguiente comunicado:

Francia, con su uso de veto como miembro permanente del Consejo de Seguridad, se opuso a incluir la protección y vigilancia de los derechos humanos en el Sáhara Occidental en las competencias de la MINURSO, lo que conllevará a la continua violación de los DD.HH., por parte de Marruecos, en el Sahara. La Minurso (Misión para el Referéndum del Sahara Occidental), fue creada en septiembre de 1991 tras el acuerdo de alto el fuego entre el Frente Polisario y Marruecos con el fin de supervisar el cese de las hostilidades y organizar un referéndum de autodeterminación del territorio de la antigua colonia española.

A finales de Abril se discutió la renovación del mandato de la Minurso que vencía el 30 de ese mes.

Las diferencias que separaban a los quince miembros del máximo órgano se centraban en la petición del Frente Polisario de que se añada al mandato de la misión, la vigilancia y supervisión del respeto de los derechos humanos en la región, a lo que Rabat se opone tajantemente.

El Grupo de Amigos del Sahara Occidental (FRANCIA, EE.UU., España, Reino Unido y Rusia) también se negaban a incluir la petición del Polisario, por considerar que sería contraproducente para los intentos de encontrar una solución negociada al conflicto.

Fuente: [FotogrAcción](#)